

ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和5年2月9日 文責:校長 江上 知男



薬物乱用防止教室を実施!

近年、高校生などの青少年が大麻所持・譲渡に関わる事件が多く報道されるようになりました。何と、小学生が摘発された事例もあるそうです。若い世代が薬物に手を出すのは好奇心からだと言われますが、「特に、大麻は害が少なく依存性も低い」という明らかに間違った認識もあるそうです。また、運動部などの強烈な縦社会(先輩・後輩)による集団では、「誘われたら断れない」関係になりやすいとも言われます。

さて、2月8日(水)に、6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を開催しました。講師に、本校薬剤師の西上貴子先生に来ていただき、「自分の健康を守る大切さ」「薬物乱用の恐ろしさ」等をお話いただいたり、映像を見せていただいたりしました。特に、「薬物は1回でも乱用であり、乱用すれば心身を壊すだけでなく、身近な人の生活も壊すこと」や、「もし身近な人から誘われたら、はっきり・きっぱり断り、素早くその場を立ち去ること」等を具体的に教わったと思います。

最後に、6年生代表が「薬物が身近な存在だとは思ってもみなかった。もし、自分に近寄ってきても きっぱりと断れるような生き方をしたい」とお礼の言葉を述べてくれました。私は本当にその通りだと思い ました。</u>薬物は、私たちの身近にあります。学校・家庭・地域が連携して、子どもたちが将来絶対に薬物 に手を出すことがないよう、「薬物はダメ!」という考え方や情報を共有していきましょう。

4年学習発表会(1/2成人式)がありました!

2月3日(金)に、「1/2成人式」が実施されました。別名「つなしのお祝い」とも言われる儀式で、命をつないで10歳になることを「とても大きな成長」と捉えられたものです。

当日、「新成人」たちはとても真剣な表情で、きりっとした態度で参加し、お家の人たちに向けて「思い出」「夢」「感謝」などを「呼びかけ」で伝えていました。また、自分の思いを文章にしたものを「手紙」という形でお家の人に手渡していました。



参加者全員がとても柔らかい表情をしていて、「良い儀式だなあ」と心から思いました。



「新年度1年生」ガやってきた!

2月7日(火)に、来年度新入学児童の体験入学と保護者説明会を実施しました。親子での参加は、実に3年ぶりでした。来年度の1年生は、今のところ86人で3クラスの予定です。

当日大活躍だったのが5年生で、体育館の準備・後片付け…そして、新入児のお世話で校内を探検したり、ゲームで楽しませてくれたりしまし

た。新入児の皆さんはとても楽しそうでしたが、5年生の表情も活き活きして「お世話を楽しんでいる」という感じがしました。6年生から伝統を受け継ぐ5年生…本校の将来は明るいです!

最近、小学生が事故等の報道を多く見受けます。子どもたちが事件・事故に巻き込まれないよう「帰宅時間の遵守(2月までは17時・3月以降は18時帰宅完了)」や「登下校時の黄色帽子の着用徹底」などを確認願います。子どもたちを見守っていただく地域の皆さまには、心から感謝いたします。